



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2017

Anzug Anita Lachenmeier-Thüring und Konsorten betreffend Velogegegenverkehr im Claragraben zwischen Riehenstrasse und Claraplatz

P155416

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lachenmeier stehen zu lassen.

Begründung

Der Claragraben ist zwischen dem Claraplatz und der Riehenstrasse als Einbahnstrasse lediglich südwärts (in Richtung des Rheins) befahrbar. Wegen der Verkehrssicherheit kann diese Strecke nicht für den Velogegegenverkehr geöffnet werden. Im Rahmen der Planungen zum künftigen Tramnetz wird aber eine Neugestaltung des Claragrabens und in diesem Zusammenhang auch der Velogegegenverkehr geprüft. Sobald die Resultate dieser Planungen vorliegen, berichtet der Regierungsrat wieder zum vorliegenden Anzug.

